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Ato do 7" (sétimo) Reuniõo Ordinório do Cômoro Municipol de Sõo

Gotordo reolizodo no dio '14 (quotorze) de Moio de 2014 (dois mil e quotorze) às

l9h00min (dezenove horos), no sede do Cômoro, à Proço Sõo Sebostiõo, no.45,

nesto cidode, onde se reunirom sob o Presidêncio do vereodor Genésio Morlins

Nelo, os senhores vereodores: Adriono Leonel de Androde, Célio Mortins dos Reis,

José luiz Messios Neto, José Geroldo Vieiro, Mouri lgnócio de Morois Silvo, Odoir

Mussi, Onofre Robêrto de Oliveiro, Ricordo Nunes e Vo[divino Honorolo de

OliveiÍo. Hovendo quórum legol, em nome de Deus, o senhor Presidente declorou

oberto o Sétimo ReunlÕo Ordinório do ono de 2O14 e em seguido solicitou oo I "

Secretorio, Vereodor Ricordo Nunes que possosse à leiluro do oto do 5" Reuniôo

Extroordinório, ocorrido em 30 (trinto) de obril de 2014 (dois mil e quotoze) às

I th50mín (dezenove horos e cinqüento minutos). Após leituro, posto em

discussôo e votoçõo pelo senhor Presidente. foi oprovodo, sem ressolvos, por 9
volos. Em seguido possou-se o leituro dos correspondêncios pelo senhor 1"

(Primeiro) Secretório Ricordo Nunes, o sober: Minislério do Soúde - Fundo

Nocionol de Soúde oo Fundo Municipol de Soúde- Liberoçôo de recursos

finonceiros: competêncio 03/2014, volor bruto de R$ 12.980,80; competêncio
04/2014, volor bruto de R$ 12.980,80; competêncio 1212013, volor bruÍo de R$

17.ó00,00; competêncío A3120) 4, volor bruto de R$ 13.84ó,50; competêncio
02/2014, volor bruto de R$ 2.430,00; competêncio 04/2014, volor bruto de R$

111.813,08; competêncio O412O14, volor bruto de R$ 53ó,70. Ministério do
Educoçôo- Recursos destinqdos o gorontir o execuÇÕo de progromos do Fundo

Nocionol de Desenvolvimento do EducoÇõo- Competêncio 0312014- com volor

brulo de R$ óó.4?0,4ó. Vigilôncio Sonilório Municipol- Bolelim Epidemiológico n.
06/20"14- Cosos de dengue no período 0l/01 ote 26104- 114 cosos notificodos
sendo l0l confirmodos. Moior incidêncio: Boirro N.S. de Fóiimo com 5ó cosos.

conforme boletím entregue o todos os vereodores. Ofício no 0434/2014- Coixo
Econômico FedeÍol que notifico crédito de recursos finonceiros, sob bloqueio, e
0l /05/201 4 no volor de R$97.500,00 vinculodo o controto de reposse no I 0l I .778-

8ó firmodo com o município de Sôo Gotordo. Ofícios Mlnislério Público de nos

209/14 e 215/14- O primeiro, Ofício 209114, com bose em <jenúncio feito à
Ouvidorio do Minístério Público encominho cópio do expediente e solicito que

sejom envíodos o Promotorio de Justiço, em l0 dios, informoçôes ocerco do
ossunto. Ofício 2O15/2014, fundomentodo em requerimenlo, jó protocolodo no

secretorio do Cômoro Municipol de SÕo Gotordo e opresentodo à Promotorio de
JusÍiço pelo Vereodor Ricordo Nunes, encominho cópio do expedienle e pede
que sejom prestodos esclorecimenlos no prozo d-. l0 dios. Gobinele do Prefeito-

orendimenro oos ofÍciop,"\B/iuí1fpl"L _ rr:u.
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(Deportomento Jurídico do CÔmoro Municipol) e 01 l2O1 4 (Comissôo Especiol). O

senhor Presidenle justifico o ousêncio dos vereodores no presente reuniõo,

informo que o vereodoro Modoleno Brosileiro teve um compromisso pessool

inodiovel, o vice-presidente vereodor Morcilon Loci Rodrigues o 2' Secretório,

vereodor Gilberio de Oliveiro Côndido estõo em viogem e nÕo conseguirom

chegor em tempo hóbil poro se fozerem presentes. O Presidente Genésio Mortins

Neto fez leituro de correspondêncio enviodo pelo Selor de êsporles do Prefeiluro

Municipol de Sõo Golordo que convido oos vereodores e o todo o populoçõo

poro porticiporem do cerimônio de enlrego de Diplomo de Porticipoçôo oos

oÍletos em ocosiõo dos Jogos Escolores de Minos Geroís {JEMG) o ocorrer no dio

2010512014 às I ó:00 horos no Plenório José Alves de Oliveiro. No seqÜêncio

possou-se à leituro e opresentoçôo, feito pelo l'Secretório o pedido do senhor

Presidenle, dos Projetos de Leis: PROJETO DE tEl N" O2O/2014, de 30 obril de 2014

que " Autorízo o poder execuÍivo o crior umo pisÍo de MoloCross e bicicross no

município de Sõo Golardo, nos condiçôes gue especifico e dd oulros

providêncios. " PROJETO DE tEl N" O2l /2014, de 0? de moio de 2014 que " Autorizo

o impionÍoçõo no município de Sõo GotordolMG no núcleo de opoio ô soúde

do fomílio- NASF e dó ouÍros providêncios." PROJETO DE LEI N" O22/2O14, de 06 de

moio de 20I4 que " Autorizo o poder execulivo o conceder Bo/so Auxílio Morodio

e Bo/so AuxílÍo Alimentoçõo poro os médicos porÍiciponÍes do Progromo Mois

Médicos, lnstituído peio Lei Federol na 12.871, de 22 de ouíubro de 2013, em

serviço no munícípío de Sôo GoÍordo/MG." PROJETO DE [El No 023/2014, de 09 de

moio de 2014 que " Autorizo o oberturo de crédiÍos especiois oo orçomento gerol

do município no volor de R$9.792,00 e dd ouÍros providêncios. " PROJETO DE

RESOTUçÃO No 0ó12014, de 13 de moio de 2014 que "Revogo o inciso lX do ortigo

40 do Regimento lnterno do Cômoro Municípol de Sôo Golordo." Possou-se o

opresentoçõo e oprecioçõo dos pedidos de providêncios, lidos pelo

Secretório. Pedido de Providêncio 6o t§/2014 de oulorio do Vereodor Mo

solicitondo "QUE O ORGAO COMPEIENIE DO EXECUTIVO MUN/C/PAL FAÇA O

CORIE DAS MAMONE/RAS DAS MARGENS DO CORREGO DO BÁ/RRO BOA

ESPERANÇA". Discutldo e voiodo foi oprovodo por 9 votos. Pedido de Providêncio

no 36/2014 do Vereodor Voldivino que pede "QUE O ORGÃO COMPEIENIE DO

EXECUTIVO MUN/C/PAL PROV/DENC/E UMA OPERAÇÃO TAPA BURACOS NO F/NAL

DA Av. PREFEIIO EROIiDES BAI/SIA". Em questÕo de ordem, vereodor Voldivino
justifico seu pedido. O senhor Presidente colocou em discussôo e em seguído em

voioÇôo, sendo oprovodo por 9 votos. Pedido de Providêncio no 37 /2014 de
outorio do vereodor Célio solicitondo "QUE O EXECUTIVO MUN/C/PAL ESIUDE Á

POSSIB/L/DADE DE RECOMPOS/ÇÃO SALAR/AL AOS SERV/DORES EFfl"{Y€"sa, ÉrlsJA4, - 'r'"Prôça São Sebastião ne 45 - CEP 388{XHX»
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COMOPLANODESAUDEAOSMESMOS"ApósdiscussÔoevotoçÕoobteve
oprovoçôo plenório por 9 votos. Pedido de Providêncio n" 3812014 de outorio do

vereodor Genésio Mortins Neto pedindo "OUE O ORGÃO COMPETENTE DO

EXECUTTVO MUN/C/PAL PROViDENC/E OPERAÇÃO TAPA BURACO NA RUA DOS

PESSEGUEIROS EM FRENTE EO ruÚ,VTRO ]93 NO BA/RRO SERRA NEGRÁ,,. DiSCUIidO

e votodo foi oprovodo por 9 voios. Em seqÜêncio, o senhor Presidente, possou à

opresentoçÕo e votoçÕo dos lndlcoçÕes que forom lidos pelo lo Secretório.

lndicoçõo no Q$/20'14, de outorio do vereodor Odoir Mussi sugerindo "Que o

senhor Prefeíto MunicipolesÍude junÍo o c/sPAR o viobi/idode de compro de umo

móquino poro triluror pneus". Discutido e votodo foi oprovodo por 9 volos.

lndicoçõo no 07 /2014, de outorio do vereodor Odoir Mussi sugerindo "Que o

senhor PrefeiÍo MunícípolesÍude junlo oo /NCRA e /IER-MG e órgõo compeÍenle

um meío que viobitize o escriÍuroçõo dos /oÍes em boirros, disÍrilos e povoodos".

Após discussôo, foi votodo e obtendo oprovoçõo por 9 votos. Possou-se o leituro

dos requerimentos. Antes de proceder à leituro, o lo SecretÓrio, Vereodor Ricordo

Nunes citou Rui Borboso, de trecho retirodo do monogrofio do ossessor.iurídico do

coso, Dr. Alderico, "A iniustiÇo desonimo o lrobolho, o honesÍidode o bem, cresÍo

em flor o espíriÍo dos moços, semeio no coroçõo gue vem noscendo o semente

do podrídõo, hobítuo os homens o nõo ocredítor senôo no esÍreio, no f ortuno, no

ocoso, no loterío do sorÍe, promove o desonesÍidode, promove o venolidode,

promove o reloxoçõo, insufio o codesonice e o boíxezo sob lodos os formos. De

tonto ver triunfor os nu/idodes, de Íonlo ver prosperor o desonro, de tonto ver

crescer o ínjustiço, de tonto ver ogigontorem-se os poderes nos mÔos dos mous,

o homem chego o desonimor-se do virtude, o rir-se do honro o Íer vergonho de

ser honesto." Requerimento 12/2014, outorio do vereodor Ricordo Nunes, pede

"que o PresidenÍe do CÔmoro Municípol que crie o Porlomento Jovem no

município de Sõo GoÍordo de ocordo com regulomenloÇões federo/ e estoduo/. "

O senhor Presidente encominhou o requerimento à ComissÔo de Legisloçõo,

Justiço e Redoçôo. Requerimenlo 13/2014 do vereodor Ricordo Nunes, solicito

"que o Presidenle do Cômoro Municípol odquio um relógio de ponlo com o

objetívo de registror o entrodo e soído de seus servidores pÚb/icos e oindo dos

vereodores. " O requerimento foi encominhodo à ComissÕo de Legisloçõo,

Justiço e Redoçôo. Requerimenlo 14/2014, outorio do vereodor Ricordo Nunes,

solicito "Esc/orecimenÍos o respeilo dos Írobo/hos de dígitolizoçõo dos orquivos

do Clmoro Municipol, iniciodos e nôo conc/uídos no ono de 2013. Tombém

requer informações sobre o processo de conlrotoçõo e vo/ores pogos poro

ef eluor porÍe desse procedimento." O senhor Presldente dirigiu o requerimenÍo à

o e RedoçÕo. Requerimento 15/2014 dg;?[&Í9.9!. **
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Ricordo Nunes, pede "informoçôes d Cômoro Municipol, oÍrovés de seu

presidenÍe, sobre o existêncio ou nõo de reposse de voiores finonceiros pogos à

esso coso Legis/ofivo pe/o coixo Econômico Federo/ em rozõo de convênio

ce/ebrodo com oque/o insÍiÍuiçôo. Pede oindo que se.1o disponíbilizodo

documentoçõo oficiolsobre o referido convênio." o requerimento foi enviodo à

comissõo de Legisloçôo, JustiÇo e RedoçÔo. Requerimento 16/2O'14 do vereodor

odoir Mussi, solicito "esc/orecimenÍo sobre o controle do froto de veícu/os do

município de sôo Gotordo, mois especific omente. prelende sober se o Poder

ExecutÍvo Munícipot tem olgum meconismo de conÍrole do quílometrogem

percorrído por um veículo em codo viogem e oindo quol é o consumo médio de

codo veículo do froto, ou seio, quonÍos quilÔmelros percore com I (hum) litro de

combuslívei. (km/lítro). o Presidente Genésio dirigiu o requerimento à comissÔo

de LegisloçÕo, JusÍiço e RedoçÕo. Requerimenlo '17 /20'14, outorio do vereodor

Ricordo Nunes, pede "Que o CÔmoro Munícípol íome providêncios no senÍido de

orgontzor os orquivos físicos desto coso." o requerimento foi enviodo à comissÔo

de LegisloçÕo, Justiço e RedoÇÕo. Requerimenlo 18/2014 do vereodor Onofre

Roberlo de Oliveiro, solicito "/nform oçõo quonlo oos voiores goslos com o folho

de pogomenÍo dos efeÍivos e conÍroÍodos seporodomenle." O senhor Presidente

encominhou o requerimento à Comissôo de Legisloçõo, Jusiiço e RedoçÕo'

Requerimento, prolocolodo em 26/04/2014 de outorio do vereodor Ricordo

Nunes, pedindo "presÍoÇôo integrot de confos de lodos os movimenloções

finonceiros do cômoro Municipol de sõo Gotordo, conespondentes oo Período

de lo de joneio de 2Ol3 ote o dio de hoie". O requerimento foi enviodo à

Comissôo de Legisloçôo, Justiço e RedoÇÕo. Requerimenlo prolocolodo em )s
o5/o512014 pelo vereodor Ricordo Nunes, que solicito: rol de licítoções do Poder 

_,1
ExecuÍivo referentes oo período de joneiro de 2013 alé moio de 2ol4; retotório \
conÍendo Íodos os empenhos codosÍrodos por credores, de ioneiro de 2Ot3 olé \{
moío de 2Ot4; retotórío conlendo Íodos empenhos /iquidodos Por credores d1-t I
joneiro de 2Ol3 oté moio de 2014; retotório conlendo lodos os empenhos pogos \,
por credores de ioneio de 2013 oté moío de 2014. O senhor Presidente

encominhou o requerimento à Comissõo de Legisloçôo, Jusliço e Redoçôo.

Possou-se à leituro de denÚncios protocolodos nesso Coso, iniciondo pelo

Íepresentoçõo feito pelo vereodor odoir Mussi em foce de cloudionor Anicésio

dos Sonlos, vereodor licenciodo, por quebro de decoro porlomentor. Após lido

pelo lo Secretório, o senhor Presidente nos iermos do ort. 55 § 3" do Regimento

Interno, o encominhou à ComissÔo de Legisloçõo. Justiço e RedoÇÕo poro

porecer. Prosseguiu com o leituro do denÚncio de Jeferson Leile em foce de Se'tji
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improbidode odministrotivo. Foi encominhodq o denÚncio à comissõo de

Legisloçôo, Justiço e RedoçÔo. Possou-se o leituro do denúncio de José Luiz.

presidente do PMN em foce de Se'rji Eduordo sekilo, PreÍeito Municipol, solicitondo

investigoçôo sobre possível oto de improbidode odministrotivo. Após leituro, foi

encominhodo pelo senhor Presidente à ComissÕo de LegisloÇÕo, Justiço e

RedoçÕo. Em seqÜêncio o Presidente Genésio Mortins Neto deixou o polovro livre

oo inscrito, senhor Hudson de Melo Borges, nos termos do ort.41 do Regimento

lnterno. Senhor Hudson iniciou cumprimentondo o todos, explicou que se

inscreveu poro fozer uso do polovro livre com o intuito de defender o SGTV de

umo crítico dirigido oo conol 4 por tronsmitir exotomente o conteÚdo dito nesse

espoÇo. Mencionou que os referidos crílicos forom dirigidos tombém à esso Coso

de Leis. Disse ter orgulho em fozer este trobolho no Cômoro Municipol, lembrou

que os reuniões do Cômoro possorom o serem exibidos pelo SGTV no ono de

2OO'l , folou do relevÔncio pÚblico dos tronsmissôes umo vez que ojudorom o

consolidor esse espoÇo democrótico que é o do tribuno livre, sendo esse por suo

vez compromisso ético e morol do próprio Comoro poro com o povo de Sôo

Gotordo. Explicou que nos críticos feitos à TV foi dito que nesso tribuno livre houve

um linchomenio dos envolvidos no cPl que investigou o senhor Monoel Bibiono e

que o publicidode desse suposto linchomenÍo foi feito no SGTV e que os pessoos

ocusodos no investigoçÕo do Bibiono nÕo tiverom direiio de defeso oqui nesso

Coso. Continuou dizendo que é pÚblico e notório que quolquer pessoo que se

sinto ogrovodo com o que é dito no Cômoro Municipol tem o direito de se

defender nesso mesmo tribuno. lnformou que os reuniões sõo tronsmitidos no

íntegro, que nôo sõo editodos, nõo existem cortes. nõo hó interferêncio no

conteúdo do que é trotodo dentro do plenório, escloreceu ser inclusive umo

regro controtuol. Disse que os opiniôes do Plenório desso Coso, dos vereodores e

doqueles que usom o tribuno nôo expressom o opiniôo do SGTV. Continuou

dizendo que o ocusoçõo que tentou colocor o SGTV como co-outoro de u

linchomento político nõo foi legítimo. Relotou que quondo iniciodo o CPI o

senhor Prefeito Municipol Seiji Sekito foi procurodo pessoolmente e o ele foi

oferecido espoço no SGTV poro que os investigodos pudessem se defender. No

ocosiôo o senhor Prefeito disse nõo ser o momento oporiuno e orgumentou que

mois torde certomente forio seu pronunciomento. Reiterou que o TV continuo

oberto poro quem precisor se defender desde que hoio respeito e coerêncio.

Disse estor ciente de que os vereodores estÕo estobelecendo critérios que võo se

tornor leis no utilizoÇÕo do tribuno livre. Opinou ofirmondo ser ossunto relevonte o

do normotizoÇôo do uso do tribuno livre e propôs o esso Coso de Leis o

liodo com todo o sociedode civi I em torno do
Telefone: (:14) :1671 - 1714
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temo. Encerrou expondo que nôo se termino definitivomente um ossunÍo

desligondo um microfone, nem pedindo o fim do tribuno livre; mos sim

orgumentondo democroticomente e com respeito pelos pessoos. Agrodeceu e

disse esperor que o tribuno livre sejo montido oberto oo cidodõo de Sõo

Gotordo. O senhor Presidente disse que o orodor tem iodo o direito de se

monifestor jo que foi citodo nesso tribuno livre. Relembrou que o espoço estó

oberto o quolquer cidodõo que deseje folor de ossunto de ióteresse relevonte do

sociedode. Continuou orgumentondo que nõo se pode permitir que esso tribuno

vire polonque político. Disse oindo que coso olgum vereodor queiro propor novos

mudonços, bosto encominhor projeto de resoluçõo poro que este posso ser

encominhodo ds comissÕes, debotido e votodo. Porobenizou o orodor, senhor

Hudson, por defender o instituiçõo que represento. Reforçou que o tribuno

coniinuo livre, com olgumos mudonços feitos otrovés de resoluções disculidos

entre os comissôes e oprovodos pelo plenório que é soberono. O senhor

Presidente consultou o plenório sobre o possibilidode de reolizoçôo do óo reuniÕo

extroordinório. no dio I 5 de moio de 2014 às I 9:00 horos, com o intuito de votor o

Prqe|o l9l2O14 que "insfiÍui o polrulho ogrícolo meconizodo no munic,'pio de Sôo

Gotordo poro fins de incenlivo à produçõo ogropecuórÍo e dó ouÍros

providêncios", colocodo em votoçôo nominol o proposituro foi oprovodo por 9

volos. O senhor Presidente deixou o polovro livre oos vereodores. Vereodor José

luiz cumprimentou o senhor Presidente e demois vereodores, porobenizou o

senhor Hudson pelo uso do polovro opinou dizendo que isso demonstra que a

tribuna oindo é um instrumento de trobolho, reivindicoçÕes e esclorecimentos.

Dlsse que os pessoos podem contribuir com o processo legislotivo trozendo

sugestões de projeios e oçÕes que sejom de utilidode pÚblico e interesse sociol.

entretonto que nÕo devem ser ossuntos de cunho pessool e ou político.

Cumprimentou o senhor Presidente em especiol no toconte às polovros

proferidos em reloçÕo à tribuno livre. Defendeu o necessidode de regulomentor

o trobolho do Cômoro Municipol, evitondo que esio iribuno livre se tronsforme

em polonque político. Argumeniou que esse é o momento do entendimenio,

folou do necessidode em resolver os questÕes internos. Relotou suo preocupoçÔo

com o ondomento dos projelos, ofirmou nôo ser contro receber e investigor

denúncios, mos que o popel do vereodor nÕo pode ser esquecido. Defendeu

que se foço um esforço concentrodo no sentido de oprecior os projelos que

es1ôo em ondomento no Coso. Pediu cópio integrol dos denúncios lidos no

plenório. Folou sobre os dificuldodes enfrentodos pelo Poder Executivo,

mencionou umo dívido de cerco de R$ 7.500.000,00 (sete milhões e quinhentos

ções onleriores e que foi pog€leBÊÀg(St*9[-rr*
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gestôo, completou dizendo que o Prefeito tem se empenhodo no busco por

recursos, no enf rentomento oos problemos de infro-estruturo, soÚde. Alegou

ocreditor que esse é o momento poro o entendimento. Afirmou que o prefeito

f oró um bom trobolho, que nõo ocredito que ele teve intençÔo de ogir

inegulormente e que ió ouviu, inclusive de colegos desso Coso, que ele é

honesto. Disse que opesor de nõo ter opoiodo o otuol gestõo duronte o

componho, estó nesse momento empenhondo seu nome em prol do otuol

odministrodor. CiÍou que presenciou o senhor onofre em ligoçÕo, tentondo poro

conseguir um veículo poro o cidode e opinou dizendo que deve ser esse o

irobolho do vereodor. Vereodor onoÍre porobenizou o vereodor José Luiz pelos

polovros proferidos, disse discordor em olguns pontos e sobre os projetos que

tromitom no coso se dispÔs o fozer um mutirÕo e votor todos eles, ponderou que

se existem proposições que oindo nÕo forom opreciodos, muilos dos vezes é por

necessidode de que o motério sejo oprofundodo. Continuou dizendo que

ocredito no honestidode do prefeito, entretonto suo desorgonizoçôo pode ter

propiciodo o olguém se beneficior. Afirmou que mesmo se trolondo de erros nÕo

intencionois tem de ser overiguodo e punido, se for o coso. Sobre o mudonço no

uso do tribuno livre escloreceu sobre o ponto em que diverge, se lroto no

impossibilidode de um inscrito voltor o fozer uso do tribuno em menos de ó0 dios.

Requereu orolmente, como membro do comissÔo de Fiscolizoçôo Finonceiro e

Orçomentório, que o senhor Prefeito fosse nolificodo poro que envie à esso Coso

de Leis relotório discriminondo os gostos do Executivo Municipol com servidores

conÍrotodos e efetivos. Ressoltou que olguns funcionórios esÍÕo com solório

defosodo, completou dizendo que o folho de pogomento nÔo pode ultropossor

54% (cinqüento e quotro por cento) em gostos com pessool e que o Legislotivo

preciso ter esso informoçÕo poro cumprir seu popel fiscolizodor O senhor

presidente pediu que o secretorio ou o.iurídico encominhosse o requerimento orol

do vereodor Onofre poro os comissões poro que em seguido fosse remetido oo

Executívo Municipol. Vereodor Voldivino cumprimentou o todos disse que o

serviço público municipol desiinodo ô comunidode vem melhorondo, relotou

que em visito à zono rurol, mos especificomente à Moto dos Pires, presenciou

trobolho de recuperoçõo doquelos estrodos; citou oindo o lopo burocos que

estó sendo reolizodo em Guordo dos Ferreiros e por fim disse que em visito oo

Hospitol Municipol percebeu que suos dependêncios estôo mois orgonizodos e

limpos. Vereodor Célio porobenizou oo Geonison, Chefe do Setor de Esportes,

por seu desempenho, explicou que os boirros Boo Esperonço, Toquoril e Sonto

Terezinho receberóo moteriol poro reformo dos quodros. vereodor odoir Mussi

dor do Cosg, Dr. Alderico pelo citoçÔo de Rui Borboso, em
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suo monogrofio. Nodo mois hovendo, o senhor Presidente, ogrodeceu o

presenÇo de todos e em nome de Deus, encerrou o Reuniõo. Do que poro

constor, eu, Ricordo Nunes, lo (Primeiro) Secretório, lovrei o presente oto que lido

se ochodo de ocordo voi ossinodo pelo Meso Diretoro. (Nodo mois)

GE RTINS NETO

residente

MA ODRIGUES

Vice-Presidenle

R GILBERT E OIIVEIRA CÂNDIDO

2" Secrelóilo

Ieletunc: (:trtl :16111 - 17la
Praça São Sebastião ne 45 - CEP 388fl}{XX)

www.(amarasaogotaÍdo-mg.gov. br

ICARDO NUNES

'| " Secretório

8

,/l


